DD.HH.

Conadi expone ante la ONU

- ►El director nacional de Corporación Nacional de Desarrollo Indígena (Conadi), Edgardo Lienlaf, se refirió a la situación del tema indígena en Chile ante la quincuagésima séptima sesión de la Comisión de Derechos Humanos de la ONU, que se desarrolla desde el pasado lunes 9 de abril en Ginebra, Suiza.
- ►En la oportunidad, el funcionario dio cuenta del anuncio y el desarrollo de las 16 medidas que el Gobierno del Presidente, Ricardo Lagos, se comprometió a llevar adelante durante los seis años de su mandato.
- ► La presencia de Lienlaf en dicha instancia internacional obedece al interés de ésta por conocer los programas implementados por el gobierno chileno para la solución de las demandas indígenas, así como también recolectar detalles sobre la situación en que se encuentran las comunidades indígenas a lo largo del país.
- ► El director de Conadi abordó el trabajo realizado en materia de inversión a través de los fondos de desarrollo indígena, destinados a proyectos económicos - productivos, protección del patrimonio cultural indígena, entre otros.